

MEXICO

El IPC sumó una semana más en territorio negativo, situándose todavía lejos de los 36,500 puntos. Su desempeño se vio influenciado por factores internacionales y locales. En EUA, el mercado de capitales todavía se vio afectado por la reciente toma de utilidades encabezada por el sector tecnológico. En México, la SHCP dio a conocer el Paquete Económico 2021, el cual en términos generales contempla un escenario más optimista al compararse con las estimaciones del consenso. Respecto a indicadores de consumo, la ANTAD publicó sus cifras de ventas correspondientes a agosto, las cuales siguen reflejando una mejora gradual y secuencial como se observó desde julio. A detalle, las tiendas de autoservicio siguen siendo las únicas que muestran un desempeño positivo en VMT mientras que sorprendió la significativa recuperación mostrada por las tiendas departamentales, las cuales registraron un decrecimiento en VMT de únicamente -1.8% (desde el -22.6% mostrado el mes pasado). En relación a las emisoras del índice, destacó el repunte que tuvieron los títulos de CEMEX (llegando a niveles por arriba de los 8 MXN por acción) tras el evento virtual con su director general en el que presentó su estrategia de mediano plazo 'Operación Resiliencia', la cual entre otras cosas busca mejorar el crecimiento de su flujo de operación en los próximos 3 años (aún con los retos consecuencia de la pandemia del COVID-19). Por último, S&P Dow Jones Indices dio a conocer los resultados del cambio de muestra semestral del IPC que entrará en vigor a partir del próximo 21 de septiembre. A detalle, formarán parte de la nueva muestra GCC y SITES mientras que BSMX y R saldrán.



EUA

Los principales índices accionarios estadounidenses terminaron por segunda semana consecutiva en terreno negativo, la cual estuvo caracterizada por ser una semana corta y con jornadas de alta volatilidad. A detalle, destacó que el Nasdaq registró un ajuste semanal superior al 4%, finalizando por debajo de los 11,000 puntos. Este índice es el que se ha visto más afectado en los últimos días por una continua toma de utilidades y baja de importantes emisoras del sector tecnológico tales como Apple, Amazon, Facebook y Zoom. Lo anterior, tomando en cuenta que los inversionistas se muestran cada vez más preocupados respecto a sus elevadas valuaciones. Otro sector que mostró un débil desempeño fue el energético, ante una caída en los precios del petróleo. Lo anterior, después de que se diera a conocer un incremento semanal en los inventarios de crudo en Estados Unidos (tras 6 semanas consecutivas de registrar disminuciones). Por otro lado, tampoco ayudaron nuevas tensiones geopolíticas entre Estados Unidos y China, luego de las declaraciones del presidente Trump en donde amenazó con alejar aún más la economía estadounidense de la nación asiática. Adicionalmente, se tuvo un nuevo fracaso por alcanzar un acuerdo en torno a un nuevo paquete económico después de que legisladores demócratas bloquearon un proyecto de ley propuesto por legisladores republicanos en el Senado. Para finalizar, para la siguiente semana destacamos el anuncio de decisión de política monetaria de la FED.

